

### **Vous avez un message.**

Cette troisième semaine de mars 2123, un étrange et intrigant mail provenant de la mer d'Égée. L'adresse de son expéditeur : [Odysseus@Olympe.com](mailto:Odysseus@Olympe.com). C'est impossible, farfelu, incroyablement improbable et pourtant c'est là, bien présent. C'est inconcevable, le smartphone n'existait pas à l'époque des Grecs! Peut-être est-ce un miracle des Dieux de l'Olympe qui comme tous les Dieux qui se respectent sont capables de traverser l'espace temporel à leur guise. Décidément les voies empruntées par les Zeus et autres consorts sont impénétrables. Pas de mots... seulement trois photos. Je reconnus soudain sur l'une d'elles la divine Circé disant adieu à son amant, le rusé Ulysse également magnifique de beauté et d'intelligence à la barre de son navire en route pour Ithaque.

Profitons-en pour rejoindre Homère... Il est assis sur un nuage près de ZEUS qui préside d'ordinaire l'assemblée des Divins : Poséidon, Athéna, Hadès... et bien d'autres encore. Tous sont très attentifs à la voix envoûtante du premier romancier de l'humanité. Que conte-t-il ? Le fabuleux voyage d'Ulysse... qui dure au moins dix ans et se situe juste après la Guerre de Troie.

Eloigné des siens pour plus de 20 ans, notre héros est là dans son étrange voilier éloigné de son tout jeune fils Télémaque et de sa fidèle épouse Pénélope. Que s'était-il donc passé ?

Bien sûr, Ulysse ne voulait pas tous ces événements mais il a dû se résoudre à tenir ses engagements envers Ménélas, le roi de Sparte auquel le jeune prince Pâris vient de voler sa femme, la Belle Hélène. Il est catastrophé mais ne peut faire autrement. Il n'a qu'un désir : retrouver sa place dans l'ordre du monde que cette guerre bouleverse.

Son voyage de retour de Troie est incroyablement difficile, semé d'embûches. Le tout se déroule dans une atmosphère surnaturelle, dans un monde imaginaire, magique et merveilleux qui n'a plus rien d'humain. Cet Univers est peuplé d'êtres démoniaques ou maléfiques qui ne relèvent plus de la vie normale. Ulysse pourra-t-il retrouver son authentique vie humaine ?

Les difficultés commencent pour Odysseus qui débute son périple en crevant l'œil du cyclope Polyphème : un monstre épouvantable qui repérait les marins d'Ulysse grâce à son œil unique et les dévorait vivant. Malheureusement,

Poséidon, le dieu de la mer lui vouera une haine sans fin. Il ne lui pardonnera jamais d'avoir tué son Cyclope de fils. Chaque fois qu'il en aura l'occasion, il fera tout pour lui pourrir la vie.

Ecoutez! Notre conteur, en arrive au moment où Circé qui transforme les humains en cochons voulait prendre Ulysse à son piège. C'est à cet instant que Zeus pour contrarier son frère Poséidon lui offre le contrepoison qui protège du filtre magique qui transforme les hommes en cochons. Ainsi Ulysse réussit à libérer ses marins qui retrouvent leur humanité. En échange, il devra faire l'amour avec Circé qui devra jurer sur le Styx qu'elle ne cherchera plus à lui nuire.

Tout se passe comme prévu. Pas tout à fait. Ulysse prend goût à Circé. Il reste une année dans ses bras, à faire l'amour, à boire, à dormir... Il est victime de la tentation de l'oubli. La divine, la désirable Circé fait qu'il ne pense plus à rien. Odyssée en oublie sa femme Pénélope, son fils Télémaque et son royaume d'Ithaque.

Contre toute attente, Circé la sublime, l'envoûtante comprend qu'elle ne peut pas garder son amant de force. Qu'il rentre pense-t-elle ! Mais que le vainqueur de Troie n'ait toujours pas la moindre idée de son itinéraire de retour. Elle est résignée mais accepte mal de se séparer de celui avec qui elle a tant fait l'amour, regrettant de ne plus pouvoir le serrer entre ses bras divins.

Rejoignons une dernière fois Homère qui régale les oreilles des Dieux de son récit. Ecoutez-le le poursuivre auprès de la divine assistance tous lovés dans de confortables nuages bleus ou roses. Souhaitons à notre héros de retrouver la route maritime qui le ramènera chez lui.

Quant à nous, force nous ait de reconnaître que les réseaux sociaux sont encore plus puissants que les humains de ce siècle ne l'imaginent. Est-ce un signe que ces Dieux préparent leur prochain retour sur Terre ? Allons-nous être remplacés par ces êtres imaginaires et pourtant si réels ? Le retour des Dieux est-il pour demain ? Nul ne le sait.

Michel.